

お知らせ

2022年3月10日

シプロ化成株式会社
代表取締役 白石 泰章

ウクライナ人道支援実施のお知らせ

当社は、この度、国連UNHCR協会に対し、300万円の寄付を決定致しました。

この寄付は、ロシアによるウクライナへの軍事侵攻において苦境に置かれている人々への人道援助活動を支援するものであり、避難所の設置や救援物資の配付、子供たちの心のケアなど、人々の命と安全を守るための緊急性の高い支援に充てられます。

今般の侵攻では市民にも多くの犠牲者が出ており、また、国外退避や亡命を余儀なくされる方も多数に上るなど、深刻な人道危機が懸念されています。

被害に遭われた人々へ心よりお見舞いを申し上げます。また、戦禍に置かれる人々の無事をお祈り申し上げるとともに、事態の一刻も早い収束と平和的な解決を切に願います。

(ご参考)

国連UNHCR協会について (URL <https://www.japanforunhcr.org>)

国連UNHCR協会は、国連の難民支援機関であるUNHCRユーエヌエイチシーアール（国連難民高等弁務官事務所）の活動を支える日本の公式支援窓口です。UNHCRの活動資金は、各国政府からの任意の拠出金ならびに民間からの寄付金に支えられていますが、もっと広く民間からも支えていこうという機運が世界的に高まり、日本では2000年10月に、民間の公式支援窓口として、特定非営利活動法人 国連UNHCR協会が設立されました。

国連UNHCR協会のウクライナ緊急人道については以下のURLをご覧ください。

ウクライナ緊急：避難を強いられる家族に人道支援が急務です

<https://www.japanforunhcr.org/campaign/ukraine>

以 上